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ABSTRAK 

 

ADINDA SETYANING DIYAH. 1908205106, “PENGARUH KREDIT 

BERMASALAH DAN BAGI HASIL TERHADAP LABA PERUSAHAAN 

(studi kasus KOPERASI HARAPAN SEJAHTERA IAIN SYEKH NURJATI 

CIREBON)” 

 

Koperasi simpan pinjam yaitu memberikan kesempatan pada anggotanya 

untuk mendapatkan bunga yang ringan dan pinjaman dengan mudah. Adanya 

kegiatan penyaluran pinjaman di koperasi lebih memprioritaskan pemberian kredit 

didasarkan atas kepercayaan, Salah satu masalah yang dihadapi oleh koperasi 

Harapan Sejahtera ini adalah kredit bermasalah. Bahaya atas kredit bermasalah 

yakni tidak terbayarkan kembali kredit yang diberikan, baik sebagian maupun 

seluruhnya. Semakin besar kredit bermasalah yang dialami koperasi, maka semakin 

menurun pula tingkat kesehatan koperasi tersebut. 

Laba bersih adalah pendapatan yang diperoleh dari suatu perusahaan, 

setelah dikurangi dengan harga penjualan atau kegiatan operasi serta beban-beban 

yang harus dibayarkan. Laba bersih dapat menjadi acuan dalam menentukan 

keberhasilan suatu perusahaan. Sedangkan, pendapatan margin adalah hasil 

perolehan yang didapat pada kegiatan jual beli, apabila pendapatan bagi hasil 

adalah hasil perolehan yang didapat dari kegiatan kerjasama dalam bidang usaha. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kredit bermasalah dan 

margin bagi hasil terhadap laba pada Koperasi Harapan Sejahtera IAIN Cirebon. 

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan 

metode analisis data yang digunakan adalah teknik analisis regresi linier berganda, 

hipotesis parsial dan simultan serta koefisisen determinasi (R Square). Sedangkan 

untuk olah data menggunkan program SPSS Versi 22.0, Data yang digunakan 

adalah data sekunder.  

Hasil dari penelitian ini menunjukan bahwa kredit bermasalah tidak 

berpengaruh signifikan terhadap laba perusahaan dengan nilai signifikansi 0,929 > 

0.05 dan nilai Thitung 0.101 < Ttabel 3.182. Margin bagi hasil tidak memiliki pengaruh 

secara signifikan terhadap laba perusahaan dengan nilai signifikan 0,588 > 0.05 dan 

nilai Thitung 0.639< Ttabel 3.182. serta pengaruh kredit bermasalah dan margin bagi 

hasil terhadap laba perusahaan dengan nilai sig 0,04 < 0.05 dan nilai Fhitung 5.566 > 

Ftabel 9.55. 

Kata kunci: Kredit bermasalah, Margin, Bagi hasil, dan Laba   
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ABSTRACT 

 

ADINDA SETYANING DIYAH. 1908205106, "THE EFFECT OF NON-

PERFORMING LOANS AND PROFIT SHARING ON COMPANY 

PROFITS (case study of KOPERASI HARAPAN SEJAHTERA IAIN SYEKH 

NURJATI CIREBON)" 

 

Savings and loan cooperatives provide opportunities for their members to 

get low interest and loans easily. The existence of loan disbursement activities in 

cooperatives prioritizes lending based on trust, One of the problems faced by the 

Harapan Sejahtera cooperative is non-performing loans. The danger of non-

performing loans is that they are not paid back the credit given, either partially or 

completely. The greater the non-performing loans experienced by the cooperative, 

the lower the health level of the cooperative. 

Net profit is the income obtained from a company, after deducting the price 

of sales or operating activities and expenses to be paid. Net profit can be a reference 

in determining the success of a company. Meanwhile, margin income is the result 

of gains obtained in buying and selling activities, if profit sharing income is the 

result of gains obtained from cooperation activities in the business sector. 

This study aims to determine the effect of non-performing loans and profit 

sharing margins on profits at the IAIN Cirebon Harapan Sejahtera Cooperative. In 

this study, the author uses quantitative research methods with data analysis methods 

used are multiple linear regression analysis techniques, partial and simultaneous 

hypotheses and coefficient determination (R Square). As for data processing using 

the SPSS Version 22.0 program, the data used is secondary data.  

The results of this study show that non-performing loans do not have a 

significant effect on the company's profit with a significance  value of 0.929 > 0.05 

and a calculated value of 0.101 < Ttable 3.182. Profit sharing margin does not have 

a significant effect on the company's profit with a significant value of 0.588 > 0.05 

and a calculated value of 0.639< Ttable 3.182. and the effect of non-performing 

loans and profit sharing margins on the company's profit with a GIS value of 0.04 

< 0.05 and a Fcalculate value of 5,566 > Ftable 9.55. 

Keywords: Non-performing credit, Margin, Profit share, and Profit   
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 الإختصار

 

، "تأثير القروض المتعثرة وهوامش تقاسم الأرباح على أرباح الشركة    1908205106دياه.  أديندا سيتيانينج  
حالة   KOPERASI HARAPAN SEJAHTERA IAIN SYEKH NURJATI  )دراسة 

CIREBON ") 

 

 
 

توفر تعاونيات الادخار والقروض فرصا لأعضائها للحصول على فائدة وقروض منخفضة بسهولة. إن وجود 

تواجهها  أنشطة صرف   التي  المشاكل  ، وإحدى  الثقة  أساس  للإقراض على  الأولوية  يعطي  التعاونيات  في  القروض 

للائتمان    Harapan Sejahteraتعاونية   سدادها  عدم  في  المتعثرة  القروض  خطر  ويكمن  المتعثرة.  القروض  هي 

الت  تعاني منها  التي  المتعثرة  القروض  أو كليا. كلما زادت  المستوى الصحي  الممنوح، سواء جزئيا  انخفض   ، عاونية 

 للتعاونية.

صافي الربح هو الدخل الذي يتم الحصول عليه من الشركة ، بعد خصم سعر المبيعات أو الأنشطة التشغيلية 

والمصروفات الواجب دفعها. يمكن أن يكون صافي الربح مرجعا في تحديد نجاح الشركة. وفي الوقت نفسه ، فإن دخل  

كاسب التي تم الحصول عليها في أنشطة البيع والشراء ، إذا كان دخل تقاسم الأرباح هو نتيجة الهامش هو نتيجة الم

 للمكاسب التي تم الحصول عليها من أنشطة التعاون في قطاع الأعمال. 

تعاونية  في  الأرباح  على  الأرباح  تقاسم  وهوامش  المتعثرة  القروض  تأثير  تحديد  إلى  الدراسة  هذه  تهدف 

IAIN Cirebon Harapan Sejahtera  .  في هذه الدراسة ، يستخدم المؤلف طرق البحث الكمي مع طرق تحليل

  Rالبيانات المستخدمة وهي تقنيات تحليل الانحدار الخطي المتعددة والفرضيات الجزئية والمتزامنة وتحديد المعامل ) 

Square  .)  أما بالنسبة لمعالجة البيانات باستخدام برنامجSPSS    فإن البيانات المستخدمة هي بيانات    22.0الإصدار ،

 ثانوية. 

بقيمة   الشركة  أرباح  تأثير معنوي على  لها  ليس  المتعثرة  القروض  أن  الدراسة  نتائج هذه  دلالة   أظهرت 

هامش تقاسم الأرباح ليس له تأثير كبير على .  Ttable 3.182>    0.101وقيمة محسوبة    0.05<    0.929

تبلغ كبيرة  بقيمة  الشركة  تبلغ    0.05<    0.588  أرباح  محسوبة  وتأثير  .  Ttable 3.182>  0.639وقيمة 

  Fcalculateوقيمة    GIS 0.04 > 0.05القروض المتعثرة وهوامش تقاسم الأرباح على أرباح الشركة بقيمة  

5,566  >Ftable 9.55. 
 

   .الائتمان غير العامل ، الهامش ، حصة الربح ، والربحالكلمات المفتاحية: 
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